
答 申 書 

 

令和７年１月 29 日     

 尼崎市教育長  

   白畑 優 様 

  尼崎市教育振興審議会   

                           会長 堀田 博史 

 

 

次期尼崎市教育振興基本計画の策定について（答申） 

 

 

令和６年４月 30日に教育長から諮問のありました次期尼崎市教育振興基本

計画の策定について、本審議会で広範な視点から慎重に審議を行った結果、

別冊のとおり答申します。 

 

以 上    

 

 


